Der Lauftreff Hohenems gibt wie immer Gas

Vergangenen Sonntag, dem 2. April 2017, haben zwölf Läufer vom Lauftreff Hohenems bei "Bludenz läuft" gezeigt, dass sich das wöchentliche Training auszahlt.



Die siegreichen Läufer/innen

Neben zwei ersten Plätzen für Sabrina Schaal (1:09:14 Std. für 14 km) und Gabriel Auer (55:16 Min. für 14 km) können sich auch die anderen Siegerzeiten und Platzierungen sehen lassen. Mathias Galler und Kathrin Schichtl haben dem Nachbarverein ULC Bludenz wieder als Pacemaker beim Halbmarathon ausgeholfen. Am Vortag standen sie zusammen mit zwei weiteren Lauftreffkollegen im Allgäu / Hergensweiler bei einem zwölf Kilometer Event am Start und Kathrin Schichtl konnte den vierten Sieg in diesem Jahr verbuchen. Geheiratet wurde auch: die Vereinsmitglieder Andreas und Karin Valersi gaben sich heimlich still und leise das "Ja'-Wort. Somit gibt es viele Gründe zu feiern. Der Lauftreff gratuliert allen Mitgliedern zu ihren tollen Leistungen. In drei Wochen steht der "Schlossberg-Platz-Lauf" vor der Tür. Wer sich mit den taffen Läufer/innen noch vorbereiten möchte, kann gerne am Dienstag um 18:30 Uhr beim Lauftreff mittrainieren. Weitere Informationen zum Lauftreff und zu den Events sind auf der Facebook Seite zu finden.